珠地区人 権

協

城 まどか ぴあ

株田スマ館長、原田ゆみ子は、12月2日に福岡県大野城まどかぴあ」の現察を行いました。 「大野城まどかぴあ」の では、12月2日に福岡県大野は、12月2日に福岡県大野 は、2000年では、12月2日に福岡県大野 は 1000年では 10 人権教育啓発推

男

女平等推進セン

あり

ました。

施用

説

削が

設さて財設

のれ運団さ

いる活

て営法れ

語らい、いこいの歓迎を受け、男女平等推進り の場として平成8年7月に 所長より市民の『学び、 歓迎を受け、 いこい、ふれあい』 !センター所長 最初に、原

ターの活動では、「女性ネットワーク大野城」に加入りている30団体50個人が日まりでである。地域を支え、地域を支え、地域を支え、地域を行っているため、人間味を行っているため、人間味を行っているため、人間味を行っていることを実感した。

ンである林田スマ館長によ引き続き、今研修のメイ

る講演がありました。 る講演がありました、 が地位の確立の難しさや、 が地位の確立の難しさや、 が地位の確立の難しさや、 が地位の確立の難しさや、 が地位の確立の難しさや、 が地位のではいいであり、 が下B 男女 性を等 Ď 大変多くの体験と 平等推進センター これから女 /一所長 情報

自身の体験談などを交え講演される林田館長

り組みや、自治委員会へのした。とれてきたのは、女性ネットワークの諸団体の根気強い取男女共同参画社会が築かれ男女共同参画社会が築かれました。 を性を話されま、 男女共同参画社 また、大野城 また、大野城 が確立に向けて町 要の地 確位 立向 上 で取り組む必労女共生社会 取り

の取り組みにとって大変参視察研修が今後の玖珠地区参加者は、口々に今回のきました。 を確信して散会しました。考になる内容であったことの取り組みにとって大変参 つ た経緯等も聞くことがを繰り返し行い実現に

で 至

门

関係者の長年にわたる懇

尿病予防のための健 進協議会(麦の 室を行いました。 キミ子会長)は、 糖尿病予防には、 区食生活改 会 正 康糖中

い食生活と適度な運

町の皆さんと一緒に、以上続けている塚脇東毎朝ラジオ体操を3年 病予防に役立つ献立を体をほぐした後、糖尿 ラジオ体操第1・2で の紹 動を続けることが大切。 介 会員と一緒に調理を いました。 参加者は麦の会

ヘルシーな食生活と適度な運動で糖尿病予防

使うことでいわり粉焼き」は、ハー みを消し塩分を控え、 で揚げずにオーブン いわしのハー メニューの ーブを 中の、 しの臭 ブパン

で焼く 抑えた一品。 Ò 油 \mathcal{O} 量

で血糖・体重が変化 過ごしましょう。 やすい時期、 た工夫でヘルシーに お正月・ 新年会など ちょっと



塩分や油分を控えた料理の実習

ンジー苗670本とオタフ川公園管理協議会、コミュニティ女性部の協力で、パーティ女性部の協力で、パーティ女性部の協力で、パーティ女性部の協力で、お珠川河川敷花壇に花に、玖珠川河川敷花壇に花は、玖珠川河川敷花壇に花は、玖珠地区コミュニティ生の珠地区コミュニティ生の クナンテン90本を植えま

います。
で増えて
には夏と冬の2 っており、草刈りをはじめ、を通じて河川敷の整備を行生活環境部会では、年間



河川敷花壇に、色とりどりのパンジ-